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永泰地產執行董事兼銷售及市務總監鍾志霖昨表
示，市場反應理想。據悉，價單連招標單位暫售出
約64伙，佔昨日推售的單位約六成，近九成買家選
擇120天現金付款計劃。

其中居住新界區的鄭先生以 500 多萬元購入 UNI
Residence的一房單位。鄭先生表示，入市主因項目
價錢吸引，鄰近港鐵站，故購入單位自住。

中原地產亞太區副主席兼住宅部總裁陳永傑表
示，6月份多個新盤開售，預料開價具競爭力，估計
6月一手成交量可達2500宗。至於UNI Residence擁
雙鐵優勢，毗鄰多家大學，租務市場具保證，預料
租金回報可近四厘，項目收租客比例達三成，用家
佔七成，受惠於拆息回落，供平過租明顯，吸引收
租客出動。

大手客擬斥1500萬購3伙
美聯物業住宅部行政總裁布少明表示，由於項目

銀碼吸引，而且坐擁港鐵東鐵線及屯馬線的雙線優
勢，交投方便，而且收租投資潛力優厚，故項目受
到不少上車用家及長線投資客垂青，估計項目首日
銷情理想，並有望售出大部分單位，而該行有大手
客擬斥約1500萬元購入3伙一房及兩房戶型作為長線
投資之用。

布少明補充，該行的客戶中，以新界區客戶為
主，佔約七成，至於九龍及港島區客源則佔約三
成。事實上，項目主打一房戶型，故正好迎合上車
客所需，另外由於項目的租務潛力優厚，故投資客
比例相對較高，佔客源約一半。預期項目落成後租

金呎租可約達70元，租金回報逾4.5厘水平。

代理促成頂層連天台特色戶成交
利嘉閣地產昨促成項目頂層連天台特色戶的成

交，單位實用面積636平方呎，連天台326平方呎，
成交價1380萬元，實用面積呎價約21698元。利嘉閣
地產總裁廖偉強則表示，近期多項利好消息陸續出
台，例如拆息顯著回落、旅客增加帶旺零售餐飲市
道等，令地產市場持續暢旺，買家信心增強，預計
UNI Residence亦會有理想的銷情。

利嘉閣地產新界區董事鄭健糧提到，美國擬註銷
中國留學生簽證，或將有大批留學當地的內地生，
回流到本港大學繼續進修，直接拉動住屋需求，
UNI Residence可望率先受惠。

【香港商報訊】記者蘇尚報道： 由 嘉 里
（683）、信置（083）、太古地產（1972）及港鐵
（066）聯手打造的黃竹坑站港島南岸第4A期海盈
山，早前進行現樓銷售後，銷情理想，發展商隨即
於昨日加推第6號價單，合共45伙應市。

該批單位涵蓋38個兩房梗廚單位、1個兩房一套
房連士多房單位以及6個三房一套連開放式廚房單
位，實用面積571至678平方呎，折實實用面積呎
價 19556 至約 32559 元，折實售價為港幣 1138.2 萬
至2207.5萬元；其中39伙單位將於下周三（6月4
日）以先到先得形式的銷售。海盈山第4A期提供
432伙，至今累售合共226伙，套現逾34億元。

另外，恒基地產（012）的啟德 THE HENLEY
I 至 III，日前更新價單，將合共 80 伙減價，減幅

約 17.5%，該批單位包括 18 伙開放式，50 伙一房
連衣帽間，12伙三房連儲物房，入場單位為3A座
1 樓 E 室，實用面積 238 平方呎，折實價約 462 萬
元，折實呎價約19415元。該批單位昨日以先到先
得形式推售 80 個單位，大批買家一早已到達銷售
處排隊等候，現場所見，買家連代理有逾百人，
非常熱鬧。

啟德THE HENLEY暫沽近80伙
消息透露，截至下午約 4 時許，暫時累沽出 78

伙，當中不乏大手客，A 組共錄 11 組大手客，其
中一組共購入 6 伙單位，3 組購入 3 伙以及 7 組購
入兩伙。據悉，現時僅餘 2 個開放式單位可供發
售。

【香港商報訊】近期香港豪宅市場交投活躍，就
連以往交投少的豪宅屋苑亦有成交，不少名人業主
趁機沽貨。市場消息指，過去3年沒有買賣的薄扶林
趙苑1期，最近接連錄得兩宗洋房買賣。其中一幢洋
房由港交所（388）主席唐家成持有，最新以約7000
萬元沽出。

賬面勁賺4680萬元
據代理消息，唐家成持有的是趙苑 1 期 A 型雙號

屋，實用面積3114平方呎，早前叫價1.1億元，近期
降價至約7000萬元沽出，成交呎價22479元。

資料顯示，該洋房是唐家成於2000年斥資約2320
萬元購入。持貨約25年，唐家成賬面勁賺4680萬元
或約兩倍。

另外，據美聯物業資料顯示，同屋苑另一幢由外
籍人士持有的 A6 號屋，實用面積同樣是 3114 平方
呎，5月28日以6000萬元售出，成交呎價19268元。
該洋房的原業主於1999年以2080萬元購入，帳面獲
利約3920萬元或1.9倍。

位於薄扶林域多利道的趙苑，由3期物業組成，早
於1977年落成的第1期，由11座洋房組成，包括一
幢由項目發展商卓能集團（131）主席兼執行董事趙

世曾自住的大屋，其餘10幢則分後排A型（共6
幢）及前排B型（共4幢）。

趙苑第2、3期則屬中低密度分層單位，共有
約65伙，分別於2002至2011年落成。

再獲港交所委任任期至2027年
據悉，唐家成由去年4月26日起，接替史美

倫出任港交所董事會主席，年薪455萬元。唐家
成的任期原本於今年4月30日屆滿。不過，港
交所於4月30日公布，董事會再度委任唐家成
出任主席，任期至2027年港交所股東周年大會
完結後屆滿。

在唐家成任期內，港交所推進多項改革，包
括優化上市審批流程、落實特專科技上市渠
道、籌設 「科企專線」、推出惡劣天氣下的交
易安排等。除擔任港交所董事會主席外，唐家
成亦是港鐵公司、渣打銀行（香港）及香港投
資管理的獨立非執行董事，並擔任世界交易所
聯合會的董事。他還是國家金融監督管理總局
國際諮詢委員會成員。

【香港商報訊】記者萬家成報道：政府
已於昨日零時零分接收大欖隧道，並實施
新收費和 「易通行」，運輸署昨日形容運
作大致暢順。

運輸署署長李頌恩凌晨視察大欖隧道行
政大樓，聽取營辦商管理層匯報隧道全線
封閉期間進行的轉換工程，並到控制中心
監察實施 「易通行」前的測試和準備工
作。她與營辦商負責隧道管理和工程的人
員見面時，感謝團隊爭分奪秒、巨細無
遺、高效暢順完成接收大欖隧道的工作。

李頌恩得悉大欖隧道如期於上午五時重
開及實施 「易通行」，感謝部門連同路政
署和機電工程署的跨專業團隊，不眠不休
合力完成所需演練以及設置足夠交通標誌和道路標
記，讓駕駛人士毋須停車或輪候繳費，享受更暢順
的道路體驗。

密切監察首個工作天交通情況
運輸署緊急事故交通協調中心一直密切監察接收

大欖隧道前後的交通情況，來回方向交通大致正
常。同時，屯門公路、吐露港公路等替代路線的交
通亦大致暢順。中心會密切監察6月2日首個工作天
的整體交通情況，包括大欖隧道首次為私家車和電
單車實施分時段收費的安排。

在新收費下，所有車種的收費均較以往收費為
低，減幅介乎22%至80%不等。其中，私家車於星期

一至六繁忙、一般和非繁忙時段的收費分別為 45
元、30 元和 18 元，星期日及公眾假期全日劃一 18
元；電單車各時段收費為私家車的40%，介乎7.2元
至18元。的士及其他商用車（如貨車、巴士等）則
維持所有日子固定收費，的士28元，其他商用車43
元。

李頌恩表示，由於駕駛人士、運輸業界及市民可
能需時適應新路線和調整出行習慣，署方會密切監
察大欖隧道一帶的車流和公共運輸服務情況。她期
望大幅下調收費及實施 「易通行」後，可有效善用
大欖隧道的剩餘容量，紓緩替代路線如屯門公路的
繁忙交通，促進新界西北與市區的人流物流，達至
暢快通行、各界受惠的目標。

【香港商報訊】記者周偉立報道：政府促進銀髮
經濟工作組早前就五大範疇提出30項措施，包括推
進 「銀色消費」、發展 「銀色產業」、推廣 「銀色
品質保證」、推廣 「銀色財務及保障安排」和釋放
「銀色生產動力」，在刺激銀髮消費的同時，鼓勵

樂齡勞動力重投職場。工作組組長、政務司副司長
卓永興昨早在電台節目表示，促進銀髮經濟措施動
力在業界，須推出有香港特色的產品及服務，吸引
長者在港消費。

卓永興表示，促進銀髮經濟措施推出後反應不
俗，他認為全球都着重銀髮消費，增長空間大，但
香港奉行市場經濟，他認為應 「由政府搭好個
台」，交由民間去做，例如考慮提供什麼優惠及折
扣爭取顧客以及會否長期提供。

卓永興提到，市民北上消費以飲食較多，他坦言
香港與內地 「冇得鬥平」，因此要推出有香港特色

的產品及服務，他相信長者主要在本港消費。

林正財倡以兼職方法聘請長者
行政會議成員林正財在一個電視節目表示，香港

的人力資源管理較落後及保守，現時60歲以上人士
勞動參與率偏低，他認為可推動私營市場退休年齡
延長至65歲，或是鼓勵機構以兼職的方法聘請長者
等。

林正財表示，不少公司不會聘請50歲以上人士，
他建議考慮提供稅務優惠等誘因，若情況沒有改
善，可再考慮以立法方式處理，他期望機構能多行
一步。

他續稱，不少長者屬專業人士，積累了不少財
富，但退休後未必懂得理財、不敢消費，因此需要
幫助他們創造固定收入，增加消費力。他又希望透
過措施提高逆按揭、長者年金的參與率。

周末樓盤銷情 【香港
商報訊】

記者蘇尚報道：端午節無改香港
市民周末買樓熱潮，一眾新盤推
售情況熱鬧，其中永泰地產
（369）與萬科香港合作發展的
沙田顯和里全新精品住宅項目
UNI Residence，昨日首輪推售
110伙，當中100伙以價單形式
推出，其實用面積286至394平
方呎，折實價410萬至 723.8萬
元 ， 折 實 呎 價 介 乎 13882 至
18526元。

端午節發展商熱鬧推盤
沙田UNI Residence暫沽約64伙

鍾志霖昨於項目展銷廳表示，UNI Residence的市場反應理想。 發展商供相

黃竹坑站海盈山6號價單加推45伙

由於海盈山銷情理想，發展商隨即加推第6號價
單，合共45伙應市。 資料圖片

港交所主席唐家成
7000萬沽出薄扶林洋房

▲趙苑由3期物業組成，早於1977年落成的第1期，由
11座洋房組成，包括一幢由項目發展商卓能集團主席趙世
曾自住的大屋。

▶港交所主席唐家成。

卓永興指谷銀髮消費
政府搭台交民間去做

大欖隧道實施 「易通行」 首日運作大致暢順

許正宇籲創科投資
來港發展盡享機遇

【香港商報訊】記者蘇尚報道：財經事務及庫
務局局長許正宇於溫哥華時間5月30日出席溫哥
華網絡高峰會時，呼籲科技投資者和業界領袖抓
緊香港蓬勃發展金融科技生態圈之際，來港盡享
機遇。

香港金融科技生態圈蓬勃發展
網絡高峰會是業界盛事，過往每次舉行都吸引

逾萬名來自世界各地的科技投資者、企業家和業
界領袖參加，今年高峰會首度於溫哥華舉行。許
正宇參與了題為 「從本地走向國際：科技致勝之
策」的專題討論環節，與加拿大卑詩省就業、經
濟發展及創新廳廳長吉黛安就建構蓬勃的金融科
技經濟進行富有啟發性的討論，當中觸及培養人
才、招商引資和創造機會等各種策略。

許正宇表示，香港作為全球三大國際金融中心
及領先的國際綠色金融樞紐，積極推動傳統金融
與數位金融的融合，以鞏固其作為亞洲金融創新
門戶的地位。香港正大力推動綠色及可持續金融
和虛擬資產加速發展，務求將其納入為多元化金
融價值鏈的重要組成部分。香港金融管理局亦已
展開新批發層面央行數碼貨幣項目Ensemble的沙
盒試驗，以支持香港代幣化市場發展。

許正宇在高峰會上也提到，香港剛於上周通過
法例，引入法幣穩定幣發行人發牌制度，以進一
步完善對虛擬資產活動在香港的監管框架，支持
香港穩定幣以至數碼資產生態圈的健康、負責任
和可持續發展。香港是全球最早引入穩定幣法例
的地區之一，並將爭取在今年內全面實施發牌制
度以盡快批出首批牌照。

展望未來，香港即將發布第二份發展虛擬資產
政策宣言，探索傳統金融與虛擬資產的融合，並
將於年內就虛擬資產場外交易服務及託管服務的
發牌制度作諮詢。

出席高峰會期間，許正宇參觀了由香港代表負
責的參展攤位。他欣悉香港代表在過去數日的會
期，得到不少正面迴響。下午，許正宇拜會了中
國駐溫哥華總領事楊舒。楊總領事說香港是國家
對外的窗口，過去是，未來也是，鼓勵香港要繼
續深化國際交往合作。

在結束其加拿大訪問行程前，許正宇到訪滿地
可銀行，與其中型市場主管兼商業銀行業務高級
副總裁Andrew Hung和卑詩省及育空地區主管兼
商業銀行業務高級副總裁Greg Vriend會面。

李頌恩（右四）聽取營辦商匯報隧道全線封閉期間進行的轉換
工程。 政府新聞處圖片

許正宇（左）在溫哥華網絡高峰會與來自香港
的初創代表相談甚歡。 政府新聞處圖片


